## MediaInfo



## Audi México informa sobre semiconductores

San José Chiapa, a 23 de julio del 2021.- Una importante situación con respecto a la capacidad de los semiconductores está provocando varios cuellos de botella en el suministro, y toda la industria automotriz está siendo afectada. En el caso de Audi México, la compañía ha hecho todo lo posible para evitar el desabasto de semiconductores para la producción del Audi Q5 en San José Chiapa. Sin embargo, dicho impacto ya no se puede mitigar.

Por lo tanto, Audi México ha tomado la decisión de pausar la producción a partir del lunes 26 de julio hasta el miércoles 28 del mismo mes. A los colaboradores de Audi México que trabajan directamente en la producción, se les aplicará el programa de Sustentabilidad Laboral.

El programa de Sustentabilidad Laboral cuenta con herramientas que protegen el empleo y regulan los programas de producción de la planta, de acuerdo con las necesidades del momento. Este sistema se implementa con la finalidad de compensar las posibles fluctuaciones de la industria automotriz para que, de este modo, se garantice la estabilidad laboral y económica de todos los colaboradores de Audi México.

## **Comunicación Corporativa**

Christine Kuhlmeyer Teléfono: 276 102 0868

Email: <a href="mailto:christine.kuhlmeyer@audi.mx">christine.kuhlmeyer@audi.mx</a> www.audi-mediacenter.com

## Comunicación Externa

Alfonso Ruiz

Teléfono: 276 102 6609 Email: <u>alfonso.ruiz@audi.mx</u>



El Grupo Audi, con sus marcas Audi, Ducati y Lamborghini, es uno de los más exitosos fabricantes de automóviles y motocicletas del segmento premium. Está presente en más de 100 mercados de todo el mundo y produce en 19 plantas distribuidas en 12 países. Las filiales al 100% de AUDI AG son Audi Sport GmbH (Neckarsulm, Alemania), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese, Italia) y Ducati Motor Holding S.p.A. (Bolonia /Italia).

En 2020, el Grupo Audi entregó a los clientes alrededor de 1,693,000 automóviles de la marca Audi, 7,430 autos deportivos de la marca Lamborghini y 48,042 motocicletas de la marca Ducati. En el ejercicio fiscal de 2020, AUDI AG obtuvo unos ingresos totales de 50,000 millones de euros y un beneficio operativo antes de partidas especiales de 2,700 millones de euros. Actualmente, 87,000 personas colaboran para la empresa en todo el mundo, 60,000 de ellas en Alemania. Con nuevos modelos, innovadoras ofertas de movilidad y otros atractivos servicios, Audi se está convirtiendo en un proveedor de movilidad premium sustentable e individual.